SCHÜTZENVEREIN OBERMETTEN E.V. SCHÜTZENBLATT AUSGABE NR. 59



Hallo Schützenbruder,

zu Beginn unseres diesjährigen Schützenfestes traten am Mittwoch, dem 17.05.2023 ca. 25 Mitglieder zum Königsschießen an, um den Nachfolger von Günter Speckemeyer zu ermitteln. Lange Zeit sah Hendrik Marder wie der sichere Sieger aus, ehe er gegen 19.40 Uhr noch von Manuel Horstmann mit rekordverdächtigen 20,2 Ringen übertroffen wurde. Damit bilden Manuel mit seiner Ehefrau Madeline das Königspaar, Ehrenpaar sind bereits zum zweiten Mal Hendrik Marder und seine Lebensgefährtin Annika Frehmeyer. Beim parallel stattgefundenen Preisknobeln siegte Philipp Frehmeyer mit 47 Augen vor Michael Puke mit 46 Augen, der sich im Stechen gegen Uwe Erke durchsetzen konnte. Nach dem Einzug der neuen Majestäten wurde noch zünftig Königsball gefeiert mit der Mobildisco Funlight.

Am Himmelfahrtstag, den 18.05.2023, ging es zunächst mit dem Bus zu unserem neuen König, wo

ihm auch die Königskette überreicht wurde. Nach ca. zwei Stunden bei sehr schönem Wetter ging es

zurück zum Festgelände. Dort traten ca. 55 Schützen zur Proklamation an. Auch unsere Gastvereine Altschafberg und Metten waren wieder vertreten. Wie gewohnt begleitete uns außerdem das Blasorchester Rodde. In seiner Festrede konnte Oberst Holger Lagemann vier Schützenbrüder für ihre langjährige Vereinstreue ehren. Bertold Meyer ist bereits seit 60 Jahren Mitglied unseres Vereins und war im Jahr 1974 und 1999 Schützenkönig. Unsere letztjährige Majestät Günter Speckemeyer ist seit 40 Jahren dabei. Für 25 Jahre Vereinstreue konnten noch unser Schützenkönig von 2012, Heiko Pötter und Michael Puke geehrt werden. Nach dem Festakt spielte das Blasorchester Rodde ein Platzkonzert auf dem Festzelt. Gegen 19 Uhr übernahm dann die Partyband Rainbow um für gute Stimmung zu sorgen.

Am Freitag fand dann wieder das Menschenkicker-Turnier statt. 8 Herren- Teams und 6 FrauenTeams hatten sich angemeldet um in zwei getrennten Wettbewerben ihre Sieger auszuspielen.
Bei den Damen siegten die "Wilden Weiber" im Finale gegen den Titelverteidiger "Kannixchen"
mit 5:2. Dritter wurde der FC Biercelona vor dem FC Strammtisch. Bei den Herren konnte der
Fanclub Westfalia seinen Titel verteidigen. Im Finale wurde die Mannschaft von Los Havannas
mit 8:4 geschlagen. Hier stand natürlich der Spaß im Vordergrund. Nach der Siegerehrung gegen
22 Uhr

begann die 1 € Party mit DJ Karsten Klausmeyer. Er sorgte für eine sehr gute Stimmung auf dem gut gefüllten Festzelt.Zum Abschluß unseres Schützenfestes spielte dann wieder die niederländische Band Q5-New Style beim 3. Obermettener Summer Jam. Bereits zur Warm-Up Party ab 20 Uhr war das Festzelt sehr gut gefüllt. Insgesamt wieder eine sehr gelungene Veranstaltung. Wir möchten uns an dieser Stelle natürlich nochmals ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern bedanken, die zum Gelingen unseres beigetragen haben und ohne die ein solches Fest undenkbar wäre.

Der Doppelkopf- und Knobelabend am 03.03.2023 im Vereinsheim war sehr gut besucht. Auch viele Nichtmitglieder konnten begrüßt werden. Beim Preisdoppelkopf nahmen 26 Personen teil. Den ersten Preis, einen Backschinken der Fa. Giersch, konnte Günther Kappelmann mit 660 Punkten mit nach Hause nehmen. Um den zweiten Platz musste ein Stechen im Knobeln entscheiden. Unser König Günther Speckemeyer setzte sich dabei gegen Fritz Wierich durch. Beide hatten 400 Punkte beim Doppelkopf erreicht. Beim Knobeln behielt Günther dann mit 17 Augen

gegenüber 12 Augen von Fritz Wierich die Oberhand. Auch beim Preisknobeln gab es einen Backschinken zu gewinnen. Hier hatte Marion Windmann mit 47 Augen die glücklichste Hand unter den insgesamt ca. 40 Teilnehmern. Um den zweiten Platz musste ebenfalls gestochen werden. Diesen belegte schließlich Heiko Pötter mit 45 Augen / Stecher 13 vor Udo Etgeton mit 45 Augen / Stecher 11.

Auch unsere Schießmannschaft war wieder sehr aktiv.

Beim Pokalschießen am 08.03.2023 in des Schützenvereins St. Hubertus in Hopsten erreichte unsere Mannschaft bestehend aus Jan-Hendrik Helmig, Manuel Horstemann, Carsten Lagemann und Holger Lagemann 178,4 Ringe im Hauptsatz und 189,5 Ringe im Nachsatz.

Am 12.04.2023 ging es dann in der Besetzung Marco Diekmann, Iris Helmig, Jan-Hendrik Helmig, Manuel Horstmann und Thomas Saatkamp zum Pokalschießen des Schützenvereins Dütestrand Wersen. Im Hauptsatz erreichte unser Team 188,6 Ringe, im Nachsatz 187,7 Ringe.

Beim Königspokalschießen des Heimatschützenbundes Tecklenburger Land auf dem Schießstand des Schützenvereins Gabelin am 13.04.2023 erreichte unsere Mannschaft in der Besetzung Mario Brömstrup, Carsten Lagemann, Holger Lagemann und Reinhard Miete 188,8 Ringe. Damit belegten wir den 30. Platz von 56 Mannschaften.

Beim Rundenschießen der Schützengemeinschaft Westerkappeln setzte es am 05.05.2023 in Seeste

gegen Seeste 1 eine Niederlage in der Besetzung Uwe Erke, Jan-Hendrik Helmig, Carsten Lagemann und Holger Lagemann. 360,7 Ringe reichten nicht im Vergleich zu 386,6 Ringen der Seester.

Am 06.05.2023 fand in Höveringhausen schließlich in Höveringhausen die 121. Auflage des Viererpokals statt. Es siegte die Heimmannschaft Höveringhausen mit 298,3 Ringen vor Metten mit 289,3 Ringen und Altschafberg mit 279 Ringen. Unser Team belegte den vierten Platz mit 261,4 Ringen.

Beim "Frühjahrsputz" am 25.03.2023 im Schießstand waren drei Personen dabei.

Abends fand dann im Schießstand ein "Kennenlernabend" im Schießstand statt. Dabei hatten die zahlreichen neuen Mitglieder die Gelegenheit, genaueres über die Abläufe im Schützenverein zu erfahren. Außerdem konnten neue Schützenjacken anprobiert und bestellt werden. 15 Miglieder nahmen teil.

Bei der Müllaktion am 31.03.2023 nahmen 25 Personen aus Obermetten teil, um die Wege, Straßen und Gräben von Abfall zu befreien.

Am Gründonnerstag, dem 06.04.2023 fand dann endlich wieder unser Ostereierschießen statt. 35 Personen nahmen teil. 200 Eier standen insgesamt als Siegprämie bereit. Das Ziel, dass niemand ohne Eier den Heimweg antreten musste, konnte auf jeden Fall erreicht werden, da sich das Organisationsteam einen fairen Modus hat einfallen lassen. Die Schießaufsicht hatte Marco Diekmann, für gekühlte Getränke sorgte Manuel Horstmann und Markus Hinterberg war für den passenden Pfiff beim Eierbraten zuständig. Einige neue Gesichter konnten begrüßt werden. Der obligatorische Osterpokal ging in diesem Jahr an Reinhard Miete. Die meisten Eier konnte Jan-Hendrik Helmig mit nach Hause nehmen, dem auch noch ein besonderer Dank gilt. Er stand den Personen besonders zur Hilfe, die erstmals ein Gewehr in der Hand hielten. Insgesamt war es wieder eine sehr gelungener Abend. Die Organisatoren hoffen natürlich auf noch mehr Teilnehmer im nächstan Jahr.

Am 13.03.2023 verstarb unser langjähriges Mitglied Werner Erke im Alter von 85 Jahren. Werner war 1990 Schützenkönig unseres Vereins und 1996 beim 75jährigen Jubiläum 1996 dann Ehrenherr. 23 Schützen begleiteten ihn auf seinem letzten Weg. Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Die Termine der nächsten Wochen:

Donnerstag	08.06.23	19:30 Uhr	Übungsschießen
Samstag	17.06.23	15:00 Uhr	Schützenfest Metten
Donnerstag	22.06.23	19:30 Uhr	Übungsschießen
Freitag	30.06.23	20:00 Uhr	Rundenschießen Velpe
Samstag	08.07.23	20:00 Uhr	Abrechnungsversammlung
Donnerstag	13.07.23	19:30 Uhr	Übungsschießen
Samstag	22.07.23	15:00 Uhr	Jubiläum Düte